

# “ECOTIC promueve la economía circular y la conservación de recursos”

**ANDREU VILÀ** DIRECTOR GENERAL DE ECOTIC

**ECOTIC es una organización sin ánimo de lucro fundada en marzo de 2005 por las principales empresas del sector de la electrónica de consumo. Hablamos con su Director General, Andreu Vilà.**

*¿Con qué objeto se puso en marcha ECOTIC?*

ECOTIC nació con el propósito de gestionar la responsabilidad ampliada del productor de aparatos eléctricos y electrónicos y para proteger el medio ambiente mediante la sensibilización y formación de productores, distribuidores y usuarios de estos dispositivos. Nuestra principal actividad es la correcta gestión de los residuos de estos aparatos, cumpliendo con los requisitos legales a través del Sistema Colectivo de Responsabilidad Ampliada del Productor (SCRAP).

*¿Cuál es su estructura?*

La estructura de ECOTIC opera bajo el paraguas de nuestra entidad administradora, comprendiendo la Fundación ECOTIC, la nueva Asociación ECOTIC Envases –que abordará la gestión integral de residuos de envases– y la Fundación ECOTIC Clima, recientemente autorizada como SCRAP, que intensificará la gestión de residuos de equipos de climatización. Fundación ECOTIC recibe el respaldo del sector empresarial de la electrónica de consumo, que está presente en nuestro Patronato, donde participan representantes de empresas nacionales e internacionales.

*¿Cuál es la propuesta de valor que ofrecen como SCRAP al sector del RAEE?*

Como Sistema Colectivo de Responsabilidad Ampliada del Productor (SCRAP), en ECOTIC ofrecemos una propuesta de valor integral para el sector de RAEE, abarcando desde la recogida hasta la valorización de estos residuos, con el objetivo de dar cumplimiento a las obligaciones legales de los productores en materia de Responsabilidad Ampliada de Productor (RAP). Nuestra experiencia garantiza una gestión eficiente de los RAEE, cumpliendo con las regulaciones ambientales y reduciendo el riesgo de sanciones legales. Nuestra propuesta maximiza la valorización de los residuos, promoviendo la economía circular y la conservación de recursos. Además, estamos comprometidos con altos estándares de transparencia, proporcionando informes detallados sobre nuestras operaciones.

*¿A qué perfil de cliente se dirigen?*

En ECOTIC nos dirigimos a productores y distribuidores de aparatos eléctricos y electrónicos, para que se involucren en la gestión adecuada de los residuos. Trabajamos con los productores para garantizar el cumplimiento de las obligaciones legales y ofrecemos soluciones integrales para la recogida y tratamiento de residuos. Además, colaboramos con los puntos de venta para fomentar prácticas comerciales responsables y sensibilizar sobre la gestión de residuos. Junto a entidades regionales y locales, desarrollamos estrategias adaptadas a las necesidades de cada área para proteger el medio ambiente. Nuestro enfoque se centra en la corresponsabilidad y la colaboración continua.



Entendemos que esta es una responsabilidad compartida por todos los actores, incluidos los consumidores, y por ello impulsamos campañas de sensibilización ciudadana que contribuyen a una mayor concienciación de todos en pro del medio ambiente.

*¿Cuáles son las principales líneas de actuación de ECOTIC para el futuro?*

En ECOTIC seguiremos enfocados en promover la economía circular y sensibilizar a los profesionales sobre la importancia de desinstalar correctamente los aires acondicionados a través del programa ECOINSTALADORES. Además, continuaremos con nuestra labor social mediante la iniciativa Digitalización Sostenible para reducir la brecha digital en personas en riesgo de exclusión, así como promoviendo el reciclaje de RAEE en escuelas a través de la campaña Otro Final es Posible.

[www.ecotic.es](http://www.ecotic.es)

